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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

９月５日（木） 

テーマ    

  「ガバナー公式訪問」 

卓話者  

  国際ロータリー第2660地区 

    大橋秀典 ガバナー 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

９月１２日（木） 

テーマ 「私の趣味サウナ 

  『 昨今のサウナブームと 

        ととのう』」 

卓話者  山川正時会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

   ２０２４．９．５  №２２４１ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥９０，０００ 

本日までの累計    ￥８２８，０００(103％達成) 

8月末の予算額     ￥８００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ８月２９日 ３週前 ８月１日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 7 2％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ６ ９ ％ 

第９回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４１回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

これからの予定             

9月 7日（土）地区ロータリー財団セミナー 

9月 8日（日）大阪上方ＲＣ認証伝達式        

9月 9日（月）ガバナー杯野球大会代表者会議        9月12日（木）例会・観劇会 

9月14日（土）～16日（月・祝）秋のRYLAセミナー  9月19日（木）例会 

9月26日（木）例会 

9月28日（土）クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 

9月29日（日）米山奨学生レクリエーション     10月3日（木）例会・定例理事会 

10月5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議   

10月5日（土）公共イメージ向上セミナー 

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

９月 会員誕生日 おめでとうございます 
   

     9月15日 中井政嗣会員     9月26日  右田竹郎会員 

大阪難波ローターアクトクラブ 
 2024年8月4日 8月第1例会 
 
いつも大阪難波ローターアクトクラブへのご支援、誠
にありがとうございます。 
大阪難波ローターアクトクラブでは、「夏の家族会例
会」を開催いたしました。 
三島友好委員長をはじめ赤坂副委員長・山川副委員
長、食材やお酒をご用意してくださった会員の方々あ
りがとうございます。そして、今回の夏の家族会にお
誘いいただきありがとうございました。 
RACの参加は今回3回目となりました。前回に続き今回
もすごく楽しく、ロータリークラブの皆様と交流させ
ていただきありがとうございました。大阪難波RAC一
同感謝しております。今後ともよろしくお願いいたし
ます。  2024-2025年度 会長 林 海晟 

大阪難波ローターアクトクラブ 
 2024年8月10日 8月第2例会 

 

大阪難波ロータリークラブの皆様 

いつも大変お世話になっております。 

大阪難波ローターアクトクラブでは、ボルダリン

グ例会を行いました。 

今回は、オリンピック競技にもなったボルダリン

グを体験し、身体を動かし、ローターアクトクラ

ブ会員同士の親睦を深めました。 

ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝

申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

2024-2025年度 会長 林 海晟 



★来客紹介：ありません。 
  
  
★会長報告：松浦会長 
1.まずは、井原会員、内園会員ご入会おめでとう
ございます。奉仕活動、友好行事や野球を始め
とする各種同好会もございますので、できるだ
けご参加いただき、大阪難波ロータリークラブ
に馴染んでいただければと思います。 

2.先週ポスティングさせていただいておりました
来年の4月12日(土)16時30分より大阪国際会議
場で開催されます、大阪・関西万博の開幕祭、
ご案内が漏れておりましたことお詫び申し上げ
ます。ふるってご参加いただければと思いま
す。 

3.皆さんも懸念されている台風10号ですが、現在
の予測では非常に強い勢力を保ったまま九州に
接近、上陸し、8月31日土曜日には近畿地方に
近づく見通しです。今回の台風は進行速度が遅
く、暴風や大雨による影響が出やすくなると言
われております。本日の週報に台風・大雨対策
リストを差し込んでおりますので、参考にして
いただき、台風に備えていただければと思いま
す。また、片面はシリーズでお伝えさせていた
だいております、防災マニュアル、地震にあっ
たら（屋外編）です。災害という面で共通点が
あると思いますが、台風の場合は外出されない
と思います。ただ、大雨の影響で土砂災害等が
発生する場合がございますので、そのあたりお
気を付けいただき、ご家族、ご親戚、友人、知
人に注意喚起していただければ幸いです。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.来週９月５日はガバナー公式訪問で、大橋ガバ
ナーをお迎えします。沢山のご出席をよろしく
お願いいたします。また、例会終了後、定例理
事会を開催させていただきますので、理事役員
の方はご出席ください。 

2.本日、クラブ概要を入れさせていただきまし
た、ご活用ください。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：赤坂副委員長 
9月12日開催させていただきま
す観劇会「カルメン故郷に帰
る」ですが、ご希望の方は出欠
の用紙をご提出下さい。 
 

◇和太鼓部：徐部長 
9月1日東住吉区役所にて和太鼓
演奏を予定しております。台風
の影響を受けるか心配しており
ますが、行う予定です。 
 
★ニコニコ箱報告：山川副SAA 
松浦孝尚：E・Gテーブル懇親会、吉田会員、大塚

会員お世話になりありがとうございま
した。 

松浦孝尚：井原会員、内園会員、ご入会おめでと
うございます。今後ともよろしくお願
いいたします。 

米澤 勉：E・Gテーブル懇親会、吉田会員、大塚
会員、お世話になりました。ありがと
うございます。 

大地庸元：誕生日、自祝。 
千田忠司：入会記念日、自祝。 
白野陽一：入会記念日、自祝。 
久保幸一：E・Gテーブル懇親会ありがとうござい

ました。吉田会員、大塚会員、ありが
とうございました。 

森田 納：テーブル懇親会、お世話になりありが
とうございました。 

岡本真一郎：国際奉仕、The First Step. 
藤原秀之：例会欠席お詫び。 
山川正時：台風が週末に関西にやってくる予定で

す。お店、看板、自社ビルなど、強風
対策を必ず行って下さい。 

川浦文彦：井原さん、内園さん、入会おめでとう
ございます。 

前田文恵：8月最後の例会。本日、テーブル懇親
会よろしくお願いします。 

大塚哲平：E・Gテーブル懇親会、ありがとうござ
いました！松浦会長、米澤幹事、ご参
加いただきありがとうございました！ 

井原純平：入会させて頂きました。 
内園彰人：本日、入会させていただきました。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：台風が接近しております、お気を付け

ください。 
累計￥５６，０００ 

 
★卓話    テーマ  「自己紹介」 
       卓話者   中田慎介会員 
30分のお時間を頂戴して自己紹介をさせて頂きま
す。 

生年月日は1975年（S50）10月14日 48歳  
天秤座 A型です。 
出身地は、大阪市阿倍野区生まれ、奈良市育
ち。現在は再び阿倍野区民となりました。 
家族は、妻48歳、長女20歳、長男17歳の4人家
族です。 
出身校は、奈良県立郡山高校、神戸大学、早稲
田大学院を卒業しました。 
勤務先は、1998年（H10）住友銀行入行し、現
在は難波法人営業第一部所属しており、27年目
となりました。 
私のスポーツ遍歴をお伝えします。 
小学校5～６年、奈良の地元YMCAにて週一回
のサッカーの練習を行ってましたが、まずまず
の弱小チームでした。なぜかキーパーがかっこ
よく見え、やらせてもらいました。 
福井単身赴任中は、北信越リーグ所属の福井ユ
ナイテッドを応援しており、月一回の「大人
サッカー教室」が楽しみでした。 
その後、市立都跡中学校の部活で軟式テニスを
スタートし、県立郡山高校でも続けました。 
中学校３年次は、年間の県内大会全勝、団体近
畿２位、全国出場しました。一方、個人戦はメ
ンタルダウンし近畿一回戦負けとなりました。 
高校３年間は全国的強豪高田商業高校に殆ど相
手にならず、団体での県２位がやっとで、個人
戦はこちらもメンタルダウンし３年次にはベス
ト３２で敗戦し、長らく引きずりました。 
更に同年、野球部が甲子園出場したことで更に
落ち込むきっかけとなりました。 
大学では、大学から始める事が出来るスポーツ
をと、ホッケー部へ入部。懸命に取り組むも、

4年間関西2部にとどまり、正直、ぱっとしない
成果でした。社会人になってからも細々と継続
しております。 
その他では、マラソンやトライアスロンをやっ
ておりました。2007年1月のいぶすき菜の花マ
ラソンでフルマラソンデビューし、タイムは3

時間45分。以降、10km、ハーフ、フルマラソ
ンなど年に数回出場。ベストは2023年11月の3

時間27分です。 
2014年からトライアスロン開始し、スイム3.8

～４k、バイク180～200k、ラン42kの距離とな
るロングは、2016年の五島、2017年の佐渡で完
走をしました。 
仕事は1年間という決まった時間軸での予算達
成を目指すのに対して、何時間かかっても走り
切ればよいという時間の使い方が好きで続けて
おります。 
野球は、長男が小学校３年から地域のチームに
入り、中高と継続しました。小学校時代には、
大人であるというだけでコーチと呼んでもら
え、大阪府軟式野球連盟の審判資格も取得し、
ずっぽりとハマりました。業務で阪神さん、日
ハムさんの担当も過去にやらせてもらい、観戦
も大好きです。反対に苦手なのは、ゴルフとボ
ウリングです。ゴルフのベストスコア102で、
通常は煩悩108程度です。ボウリングも同程
度。（泣）スコアはとも
かくとして、プレイは好
きなので、是非ご一緒さ
せてください。 

前回の記録  第８回 ８月２９日（木） 

９月は「基本的教育と識字率向上月間/米山月間」です 

本日入会されました 

井原純平会員・内園彰人会員 

9月1日(日)東住吉区役所にて「第3回きらめき

フェスティバル」（民生委員児童委員活動の啓発

及び、子育て世帯への支援）が行われ、大阪難波

RC和太鼓部が出演致しました。 


